

Europa befreien von **ERN UND RÖTELN**

Ungefähre Zahl der Fälle in der Europäischen Region der WHO (2013)

masern
31 000

röteln
38 000



Die Eliminierung dieser Krankheiten in der Europäischen Region ist entscheidend für ihre Eliminierung weltweit.

Was können die Gesundheitsberufe tun?

Impfung empfehlen

Patienten folgen dem Rat ihrer behandelnden Ärzte. Wenn diese mit Nachdruck zur Impfung raten, kann dadurch eine negative Einstellung der Patienten überwunden und die Akzeptanzrate bei unentschlossenen Patienten verdoppelt werden.



Jede Gelegenheit zur Impfung nutzen

Neun von zehn Kindern, die eine Dosis eines den Masernerreger enthaltenden Impfstoffs benötigen, werden, wenn sie aus einem anderen Grund eine Gesundheitseinrichtung besuchen, nicht geimpft.

